

令和5年度

学校通信 第9号

全校児童数96名

令和6年1月26日

久留米市立船越小学校

校長 園木 聖子

# 船越小



【学校の教育目標】未来の船越をつくる子どもの育成

【重点目標】つながりつなぎ楽しむ子どもの育成【合言葉】つながりつなぎ楽しむ

## 「わかったことをいかに」ことのできる子どもたちに

石川県の大きな地震のニュースに驚き、お亡くなりになられた方々のご冥福と安否がわからない方・避難なさっている方々のご無事をお祈りしながらスタートした令和6年。9日の始業式では、これから船越小のみんなでがんばりたいことを確認しました。それは、「わかったことをいかに」ということです。

元旦の大地震の翌日から、「東日本大震災のときの津波の映像を使った嘘の情報を拡散して、被災の状況を面白がる心ない人がいる。本当に救助が必要な人に迷惑がかかるので、やめてほしい。」という報道が始まりました。私たちの「より安心・安全・快適な生活の実現」を求めて開発されたはずの携帯電話・スマートフォン、ライン、メールなどの通信手段です。操作の仕方がわかっても、使い方次第では、自分と周りの人の傷つけることとなります。こんな社会の中を生きぬき、未来の船越をつくる子どもたちには、学習してわかったことを自分とまわりの人を大切にするためにいかにさせるようになってほしいと切に願います。

「わかったことをいかに」ことは、これまで目標にしてきた「(人と) つながりつなぎ楽しむ」の「つなぎ」の部分(考えをつなぐ・心をつなぐ・技をつなぐ)の具体的な行動の目標です。これからみんなでがんばります。

## 大谷翔平選手からの贈り物

19日(金)に、大谷翔平選手から日本全国の小学校にいただいた野球のグラブが本校にも届きました。「先頭に立つ」という学級目標を胸に、日頃から下級生のお手本となり、「よい言動」を示してくれている6年生が全校の代表で、小包の開封をしました。子どもたちの歓声とともに、紙に包まれた新品のグラブが3つ出てきました。

あと2か月足らずで卒業してしまう6年生が最初に手にとり、交代しながら一人一人が真新しいグラブの感触を楽しんでいました。

「野球しようぜ」の大谷選手の思いが込められたお手紙も添えられていました。

そのお手紙をご紹介します。



学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。  
ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー  
大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持って  
もらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私  
はこのグローブが、私たちの次の時代に夢を与え、勇気づけるための  
シンボルとなることを望んでいます。

それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれた  
スポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうため  
に、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていた  
だければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたし  
ます。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷 翔平

「野球選手になる」という目標をかなえるために、「今の自分には何が必  
要か」を考え続けてある大谷選手のノートには、「可動域」「下肢の強化」

「体幹の強化」「ピッチングを増やす」といった「努力したいこと」と並ん  
で「運」という項目があります。「周りの人が笑顔になることを続ければ、  
自分の運もよくなる」ことを信じて「あいさつ」「ごみ拾い」「部屋掃除」

「道具を大切に使う」「プラス思考」などを高校生のときから続けてあるそ  
うです。そんな努力を前向きに楽し

みながら続け、大好きな野球を自分の  
仕事にすることができた大谷選手  
のこのお手紙から、「**自分が今も味  
わっている野球の楽しさを一人でも  
多くの子どもたちにもぜひ味わって  
ほしい**」という思いの強さが伝わっ  
ています。「**自分も周りの人も大切**

**に**」思うすてきな生き方の一つだと思えます。いただいたグラブは、6年  
生から順番に、どの学年も大切に使っていきます。大谷選手の心を身近に  
感じながら、キャッチボールを楽しむ子どもたちの姿が楽しみです。



## 2月・3月・4月はじめの主な行事

### 2月

- 1日(木) 集団登校 交通指導  
          集団下校 全体研修
- 2日(金) 来年児入学説明会
- 4日(日) 5・6年ミュージックフェスティバル出演 10:00  
          (うきは市白壁ホール)
- 6日(火) 代表委員会
- 7日(水) 持久走記録会
- 8日(木) 持久走記録会予備日  
          集団下校 職員会議  
          PTA運営委員会
- 9日(金) 市内一斉定時退校日
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) スクールカウンセリング 全体研修
- 14日(水) 生活アンケート
- 15日(木) ALT 地域学校協議会  
          集団下校 全体研修
- 16日(金) ALT カウンセリング  
          PTA現新引継会
- 18日(日) 3・4・5・6年(16人)市少年健全育成駅伝大会  
          (市陸上競技場) 10:00開会
- 20日(火) 集団登校 交通指導  
          クラブ活動
- 21日(水) 6年感謝の会 全体研修
- 22日(木) 集団下校 13:30(学童14:00)  
          市全体オンライン研修
- 23日(金) 天皇誕生日
- 26日(月) 委員会活動
- 29日(木) ALT 集団下校 全体研修

## 3月・4月はじめ

### 3月

- 1日(金) 集団登校 交通指導  
1～5年学習参観・学年末懇談会  
P現新学級委員会
- 4日(月)～8日(金) 学期末特別時制  
5校時の学年 14:30下校  
6校時の学年 15:20下校
- 5日(火) 長縄集会・全校遊び・6年生を送る会・縦割り遊び  
14:30下校
- 6日(水) 14:30下校
- 7日(木) 集団下校 学期末評価
- 8日(金) 全体研修  
市内一斉定時退校日
- 9日(土) 体育館・教室のワックスがけ・トイレ掃除
- 10日(日) 体育館・教室のワックスがけ・トイレ掃除
- 12日(火) スクールカウンセリング 代表委員会
- 14日(木) 卒業式
- 15日(金) スクールカウンセリング
- 20日(水) 春分の日
- 21日(木) 集団登校 交通指導  
集団下校 学期末整理
- 22日(金) 修了式  
退職・異動になる先生との離任式  
集団下校 11:30 職員会議  
市内一斉定時退校日
- 23日(土)～4月7日(日) 年度末・年度始めの休業期間

### 4月

- 8日(月) 赴任式・第一学期始業式 ※ 離任式はありません。
- 11日(木) 入学式(予定)
- 16日(火) 1年生給食開始